



国府小学校

コミュニティ・スクールだより

回覧お願いします

令和3年9月号

学校を核とした地域づくり・地域とともにある学校づくり 発行：国府小学校運営協議会



コロナに負けるな！地域応援プロジェクト

お待たせ  
しました

# 第4回 国府小学校児童作品展

## 3年生の作品展

10月5日(火)～10月23日(土)

13時00分～19時00分 日曜・月曜・祝日は休館

会場 国府公民館 1階交流ホール  
(マスクの着用、手指の消毒に協力願います)  
お問い合わせ 国府公民館 ☎45-7367



開催時期がおそくなりましたが、それぞれの短冊に願い事が書かれています。



## 3年生の作品展

### 『わたしの6月の絵 ねがいをこめて』

【作品の説明】

あじさいやカエルなどの6月からイメージするものを絵で表現しました。また、七夕の願いを込めて、切り絵にも挑戦し、色彩やかなチョウがたくさん羽ばたきました。



夏休み企画 まなび部会事業

## 『国府っ子・寺子屋』を実施しました



まなび部会による『国府っ子・寺子屋』を7月31日に国府公民館で実施し、1～4年生児童16名の参加で、前半の学習の部では、夏休みの宿題を地域の学習支援サポーターや中学生ボランティアに手伝ってもらいながら取り組み、後半の工作の部では、地域サポーターや中学生と一緒にどんぐりトトロとカエデの種子を使ったトンボを作りました。少しむずかしいところもありましたが、どの作品も個性的で、とてもかわいい作品に仕上がりました。

第5回

## 国府演JOY祭は11月13日(土)実施予定です

規模を縮小し、実施できることを6年生が中心になって、いろいろと準備しています。詳細については後日ご案内いたします。